



2024~2025年度 ステファニー・A・アーチック RI会長テーマ

WEEKLY BULLETIN

2024年10月3日(3513例会)(創立73周年) 呉ロータリークラブ週報 NO.3427

■呉 RC 2024~2025 年度テーマ 『時代と共に、未来へ進もう=DX・見える化に取り組もう=』

会長 長行 事義人
 副会長 石田 直樹
 直前会長 大上 功
 幹事会計 佐藤 政秀
 勝坂 省吾
 会長エレクト 山村 貞夫
 会場監督 太刀掛 祐之

(事務局) 〒737-0045 呉市本通4丁目8-12
 呉商工会議所ビル南館7階 705号室
 ☎ (0823) 24-4411 FAX (0823) 21-5692 (例会日) 毎週木曜日 12:30~13:30

E-mail▶kure3rc@urban.ne.jp HP/URL▶http://www.kurerotaryclub.jp My Rotary▶https://my.rotary.org/ja/user

今週のメインプログラム

10月3日(木)

広報・クラブ週報委員会担当例会

「中国新聞社の挑戦」

外部講師

中国新聞社 社主兼常務取締役

山本 慶一郎 様

次週のメインプログラム

10月10日(木)

国際奉仕委員会担当例会

会員卓話

神田 健治 君 中河原 圭司 君



Facebook



Home page

第3512例会記録【9月26日(木)】

【プログラム】

◇出席・プログラム委員会担当例会

「呉のお祭りと亀山神社の歴史」

太刀掛 祐之 君

【出席率】

前々回 83.33% 今回 94.44% (会員 75名・欠席 4名・免除 3名)

【他クラブ出席者】

◇福田・岩本(貴)君 (9/12 江田島) 石田・岩本(貴)・内野・宇都宮(公)・江山・畦・大石・大上・大之木(小)・岡本・沖田・奥原・神垣・吉川・佐藤(政)・重川・志々田・菅原・多賀・武田(介)・谷口(彰)・長行事・中河原・西藤・藤井・森本・山本君 (9/14 地区補助金事業・仁風園) 福田・岩本(貴)君 (9/24 呉南) 31名

【欠席者】

◇大上・吉川・谷口(好)・道原君 4名

【出席免除者】

◇宇都宮(五)・海生(孝)・武田(保)君 3名

【幹事報告】

◇RI…ROTARY 9月号

◇(公財) ロータリー米山記念奨学会…ハイライトよねやま vol.294 (回覧)

◇RI 第2710地区上田文雄ガバナー…ポリオプラス・ソサエティのご案内 (回覧)

…ローターアクト賛助金のお願い (回覧)

◇広島西ロータリークラブ…例会変更について。10/17(木)エディオンピース ウィング広島 (回覧)

◇呉市国際交流協会…とらいあんぐる No.106 (回覧)

◇会員名簿配布

◇クールビス 10月末まで延長のご案内

【委員会報告】

◇親睦活動委員会 藤井 聖 委員長…9/12 秋季家族例会のお礼と、12/26 忘年家族例会の日程確認

◇ロータリー財団委員会 西藤 公精 委員長…地区補助金の事業実績報告作成協力のお願いと、10/10の100ドルの食事会のご案内

◇広報・クラブ週報委員会 武田 保介 委員長…地区補助金事業の広報パネルの紹介と、10/3 外部講師例会のご案内

◇青少年奉仕委員会 岡本 太 委員長…地区補助金事業の報告 (動画を含む)

【S.A.A】

◇藤井 聖君…9/12に開催された秋季家族例会、ご出席いただきありがとうございました。また、親睦活動委員会の皆様、大変お世話になりました。引き続き、忘年家族例会も宜しくお願い申し上げます。

◇重川 智美君…先週土曜日、女性ロータリアンの集いのグループリーダーの集りに参加してきました。Yesかハイ喜んでの2次で日下先生からの引き継ぎでG8のグループリーダーおおせつかりました。日下先生は、2710地区女性R集いの副会長へ! ガンバリマス!

◇西藤 公精君…9/14の地区補助金事業「仁風園の子供たちとの交流会」は好天にも恵まれ、当日ご参加の会員はじめクラブ全体のご支援ご協力のおかげで、無事に終えることができました。子供たちはもとより参加者全員が楽しく貴重なひとときを共有できましたことに感謝し、ニコニコします。ありがとうございます!

◇岡本 太君…①9/14 蒲刈におきまして地区補助金事業の「仁風園の子供たちとの交流会」が行われました。天候にも恵まれて、怪我や事故もなく無事に終えることが出来て、また沢山のお土産まで準備してくださって子供達も大変喜んでいました。呉ロータリークラブの皆様のお力をお貸しいただきましたので素晴らしい1日になりました。ニコニコさせていただきます。本当にありがとうございます! (2)9/16に郷原カントリーにおきましてとても嬉しい事があり、思わずスキップしてしまいました! 美味しいお肉にも感謝しましてニコニコさせていただきます。

◇柴萩 裕一君…9/16に郷原カントリークラブで開催されたゴルフ同好会のコンペにて、幸運にも優勝することができました。同じ組でプレーしてくださった畦さん、八木さんに、心から感謝申し上げます。これからも山あり谷ありのゴルフ道を精進してまいりますので、今度ともご指導のほど、よろしくお願ひいたします。

◇宇都宮 五郎・公徳君…令和6年9月に宇都宮黙霖の生誕200年を記念してさまざまな事業を行っていただいております。先日「生誕二百年記念誌」を発行していただき、9/19の中国新聞にも掲載をしていただきました。古川支店長様ありがとうございました。身内のものとしては少しそそばゆいのですが、取り上げていただき嬉しかったのでニコニコさせていただきました。

◇八木 康夫君…9/7に広島・呉エリア全域で新しい乗車券システム「モビリーデイズ」がスタートしました。広島の皆様の移動をより便利に、さらにサービス充実して参りますので、まずはアプリ登録をお待ちしています。これからも皆様にご愛顧いただきますようお願いしてニコニコします。

◇谷口 彰啓・岩本 貴紀君…広島女子サッカーチーム成年女子、2024佐賀国体優勝おめでとうございます。わが社、社員もメンバーや出場して、活躍していました。谷口さんと共に陰ながら応援していましたが本当に良かったです!

◇増岡 真一君…株式会社鉄鋼ビルディングは、お陰様で創立75周年を迎えました。グループの中では若い会社ですが、グループのリーダー企業として頑張ってまいります。

◇畦 淳造君…①当社の中でも最大の倉庫(床面積3400坪)が8月末完成しました。色々と自動車部品メーカーに営業してましたが、最終的に来月からマツダの防府第一物流センターとして日勤夜勤の24時間稼働の重要な業務を行つこととなりました。②仙台市に隣接する七ヶ浜町という所に仙台営業所を開設し、認可されました。場所的には仙台港の近くで、東に太平洋、北に松島を望む位置となります。

◇志々田 幸治君…9/10開催の広島銀行友会にて、シルバーの部(60歳以上)で優勝しました。歳を重ねるのも良いものです。谷口支店長ありがとうございました。

◇佐藤 裕宣君…過日になりますが、祖母の白寿のお祝いに帰省しました。認知症も進行して中学2年生の息子を私と勘違い、ハンバーグを食べて「生まれて初めてこんな美味しいものをいただいた」と、ハチャメチャでしたが、娘とは呼吸が合うのか楽しそうに過ごしてくれました。令和6年は昭和99年、9/9に99歳と尻尾がたくさんある狐のようですが、来年もお祝いできるように祈りを込めてニコニコさせていただきます。ありがとうございました。

◇入会記念:佐々木 英夫君、中河原 圭司君、稲葉 周三君、志々田 幸治君、大村 一郎君、谷口 彰啓君、沖田 浩一君、吉川 達也君、平原 弘史君

◇事業所設立記念:大之木 精二・小兵衛君、中野 誠吾君、谷口 彰啓君、片山 功一郎君、菅原 博文君、大矢 宏典君、志々田 幸治君、岩本 貴紀君、増岡 真一君、明神 博君

◎ニコニコ基金金額 84,000円 (累計金額452,000円)



呉ロータリークラブに入会して

岩本 浩二



このたび、歴史と伝統のある呉ロータリークラブに入会させていただきました、広島信用金庫の岩本浩二です。ご推薦いただきました松田修典様、宇都宮公徳様、道原正嗣様に深く感謝申し上げますとともに、入会を承認いただきました大上直前会長をはじめ会員の皆様に心よりお礼を申し上げます。

私は昭和46年10月、大阪府に生まれました。父が全国転勤のサラリーマンだったため、子供の頃は「次はどこに引っ越すのだろう」と期待と不安を抱いていたことを覚えています。結局、引っ越しあは一度だけとなり、小学校2年生から岩国市に居住し、そのまま青春時代を過ごしました。進学した岩国高校では、自由な校風に浸り、友人（悪友）との交友にせっせと励んでいたところ、2年に渡るブランク（浪人生活）を余儀なくされることになりました。ようやく関西学院大学に進学し、今度は無事に4年間で卒業することができました。

大学を卒業し、平成8年に広島信用金庫に入庫、各営業店、本部を経て、庚午支店、宮島口支店、そして現在の呉支店で支店長を拝命しました。宮島口支店では、宮島の観光事業者がコロナ禍で大打撃を受けたため、その支援等で苦労しましたが、その後、G7サミッ

トの開催があり、地域全体のコロナ禍からの完全復活に至り、胸をなでおろすことができました。呉支店においても、地域の皆様と共に歩み、呉地区の発展に寄与したいと思っています。お客様との信頼関係の構築は最も重要な課題だと考えており、この地でもそのプロセスを大切にしていきたいと思います。

私の実家は山口県周南市熊毛町にあり、長らく稻作農家を営んでいます。サラリーマンだった父も定年退職後は生家に戻り、母とともに元気に農業を続けています。「こんなに元気なら、まだまだ大丈夫」と思っていますが、いずれは私が農業を引き継ぐ日が来ます。過去、農作業を手伝った経験が少ないため不安がありますが、日々の生活を送りながらその時に備えています。

趣味は仏像鑑賞です。仏像を眺めることで、その時代の人々の信仰や価値観に思いを馳せ、自分自身の心を静める時間を持つことができます。こうした時間が心の安定に繋がり、それが業務にも良い影響を与えると思っています。仏像の表情や姿勢から多くを学び、日々のストレスをリセットすることができるのも、私にとって大きな意義があります。

ロータリークラブへの入会は今回が初めてであり、活動を通じて新たな視点や知識を得られることを楽しみにしています。多くの方々との交流や、社会貢献活動に参加することで、さらに自分自身を磨いていきたいと考えています。新参者であり、何かと不手際もあるかと思いますが、皆様に助けていただきながら、クラブの一員として地域社会にしっかりと貢献していく所存です。どうぞよろしくお願ひ申し上げます。